
 

 

 

≪ 生徒会のリーダーが２年生・１年生に移りました。 ≫ 
生徒会役員選挙の公示、生徒会役員選挙が１１月に行われました。選挙の結果、会長に２年１組の西野

優華さんが、副会長に２年４組の篠﨑利吉さん、２年２組の岩下夏蓮さんが、書記長に１年２組の伊東晄

杏さん、１年２組の花田健太朗さんが選ばれました。生徒会役員（会長・副会長・書記長）に立候補した

１４名の１・２年生は、立会演説会で自分の考えを全校生徒の前でしっかり述べ、生徒会活動への意欲や

思いが伝わる素晴らしい演説でした。１２月には、各専門委員長が２年生の中から選出されています。 

 

   
≪生徒会長、西野優華さん三学期始業式でのあいさつ≫ 
「2021年が始まりました。みなさんどんな１年にしたいですか？三学期の３か月の期間は準備の期間と 

なります。３年生は自身の進路実現のため準備に全力を尽くしてください。全校生徒で応援しています。 

２年生は最上級生になるための準備が必要です。自ら考え、行動できるよう、周りを見て行動できるよう 

になりましょう。１年生は先輩になるための準備をしましょう。お手本になるような学校生活を送ること 

ができるようにしましょう。この３か月で自分のすべきことを行い、2021年の良いスタートがきれるよう 

にしましょう。」 

≪学校長の話、二学期終業式≫ 
「福津市の広報誌１２月号に、津屋崎中学校の卒業生で、現在、東海大福岡高校のサッカー部３年生であ 

る福田大樹さんの話が掲載されていたので、紹介させてもらいました。彼のスポーツの経歴（少年サッカ 

ークラブ⇒津中柔道部⇒津中サッカー部⇒東海大福岡高校サッカー部）でも、各地から集まった優れた選 

手が大勢いる高校では挫折、そこから自分の長所であるスピード・豪快さを生かしポジションを変え先発 

メンバーに、しかし、新型コロナウイルス感染症の影響で全国高校総合大会は中止、休部（引退）となり 

ました。夢の途中で、努力の積み上げを発揮する機会を失い、さぞ無念だったことでしょう。その後、自 

身の経験から、自衛官になることを目指し努力しているということでした。彼は『これまで続けてきたサ 

ッカーは、友達との絆を深め、サッカーだけではなく、挨拶などの礼儀を含め人間性を高めてくれたと感 

じている。自衛官になって、これまでの経験を生かし、人の役に立ちたい。』と言っています。うまくいか 

ないことや、挫折と感じることがあっても、そこから得た経験を大切にし、不屈の精神で前を向いて、彼 

のように頑張っていかなければなりません。」 
 

≪ 筑前地区中学校新人駅伝大会が行われました。≫ 
１月１６日(土)、博多の森陸上競技場で、筑前地区中学校新人駅伝大会が行われました。津屋崎中学校

の陸上部女子長距離チームが、３位に入賞し、県大会出場が決まりました。大会当日の走りを見たところ、

「絶対勝って県大会出場を果たしたい」という気迫が伝わりました。区間賞や自分のペース・記録よりも、

一人でも抜いて前に出て、チームの勝ちに全力を注ごうとする姿に感動しました。１区は花田桜子さん（２

年生）が４位でたすきを渡し、２区の瀧口沙央理さん（１年生）が７位でたすきを渡し、３区の末廣葵子

さん（２年生）が３位まで順位を上げて、４区の中田詩央梨さん（１年生）、５区の行武万魅（１年生）が

３位をキープしゴールしました。宗像地区の参加した７校中、１位で、筑前地区の参加３４校中３位は、

素晴らしいことだと思います。生徒達は、お互いの頑張った走りに健闘をたたえ合い、さらに２年生は「来

年の筑前地区駅伝大会では、優勝したい。」と決意を新たにしていました。 

 
 

≪ 第 49回福岡アンサンブルコンテストが行われました。≫ 
１２月５日(土)、６日（日）に第 14 回福岡県アンサンブルコンテスト福岡支部予選が、筑紫野市文化

会館で行われました。津屋崎中学校は吹奏楽部より、２年生３名が木管三重奏で出演しました。曲目は「見

えない鳥たち」で、演奏者は、Ｆl 両角春香さん、Ｃｌ大塚慎之輔さん、Ａ.Ｓaｘ藤嶋真也さんで、よく練

習され三人の息の合った素晴らしい演奏でした。本番修了時は、夜になっていましたが、「ある程度、納得

がいく演奏ができた」と２年生３名は、これまでの頑張って来た昼夜の練習を振り返って、いい表情をし

ていました。参加多数の中、銀賞で高評価でした。 

  

令和３年１月２６日   

文責 校長 清水光朗 

【 11月 26日、生徒会役員選挙立会演説会の様子 】 

 

≪前生徒会役員たちは≫  

コロナ禍の生徒会活動で、例年と

状況が違った中、行事が重なり準備

で放課後遅くなることも多かったと

思いますが、リーダーとしてよく頑

張りました。日常の各活動や、全校生

徒をまとめ行事を盛り上げた取組、

地域や小学生のためのボランティ

ア、オンラインを使っての会議や他

校との繋がり等、素晴らしい活躍で

した。特に、前生徒会長の吉村新菜さ

んは、４月の休校の時から、本校だけ

でなく市内中学校の生徒会と連携し

た取組に着手し、リーダーシップを

発揮してくれました。生徒会活動の

大切さや、素晴らしさが、良い伝統・

良いモデルとなって次期生徒会に、

引き継がれていくことでしょう。 

≪３年生は、私立の入試や合格発表等が始まりました。≫ 
３年生は、私立高校の専願入試やその合格発表、高専の推薦入試、

が行われています。そして、北九州地区の私立入試、福岡地区の私立

入試、推薦入試、公立一般入試などと、進路を決める大切な日々にな

っています。それぞれの人にとって、大事な進路の分かれ道になりま

す。残り少なくなった中学校の仲間との日々を、お互いの進路選択を

尊重し、有意義な時間にして欲しいと思います。 


